

## **Ce qu'est l'Esprit SOLARIS**

L'Esprit SOLARIS tisse l'entraide et la solidarité entre tous, sans transaction commerciale, sans notion de troc ou d'une quelconque convention d'échange direct. Ce que vous donnez à quelqu'un, vous le recevrez d'ailleurs.

L'Esprit SOLARIS vibre au cœur de tous ceux qui ont la volonté de se relier entre eux, plus fort que jamais, sans hiérarchie, sans structure de pouvoir, dans la complémentarité de leurs diversités.

L'Esprit SOLARIS, c'est la force du rassemblement des compétences et des ressources de tous au service d'un seul, celui-là se mettant au service de tous.

L'Esprit SOLARIS, c'est laisser les égos au vestiaire pour s'unir dans un but commun supérieur : celui d'organiser avec rapidité et efficacité la résilience dans un contexte s'aggravant sur les plans, social, politique, économique, sanitaire, climatique et géophysique.

L'Esprit SOLARIS, c'est le devoir plus haut que tout de transmission et d'apprentissage des savoirs, avec pragmatisme et efficacité. L'horizon proche étant celle de l'autonomie locale en tous ses aspects.

L'Esprit SOLARIS, c'est le regard vigilant et bienveillant que chacun désormais doit porter autour de lui. Ce, afin de repérer les êtres en détresse ou sur une pente délicate et de pouvoir leur apporter l'aide dans l'urgence, mais aussi à terme, les moyens de leur autonomie en toute chose, au sein d'une humanité solidaire.

L'Esprit SOLARIS, c'est souffler un vent qui chasse la peur, l'isolement, le désespoir et la détresse, partout là où ils se trouvent.

L'Esprit SOLARIS, c'est ancrer les bases concrètes d'une société fondée sur une nouvelle culture, à laquelle tant aspirent depuis longtemps et qui est devenue une urgence vitale. Ses fondations sont la reliance et la bienveillance là où il y avait la division et le conflit, la Souveraineté là où il y avait le sentiment d'impuissance et de perte d'identité.

L'Esprit SOLARIS, c'est relever la tête et sortir des bois et des cavernes de l'illusion et de la résignation. C'est marcher droit, ensemble, le regard clair, la main ferme, le souffle calme, tournés vers un présent constructif et positif.

L'Esprit SOLARIS, c'est incarner la conscience que la Souveraineté pour tous commence en chacun. Et que l'amour du Vivant est la clé de toutes choses.